opusdei.org

Una ayuda en el Camino

"Una alegría en el Camino, encontrarnos con la Obra y San Josemaría... gracias por reencontrarme con Dios mediante el Opus Dei". Esto escribió una andaluza en el libro de firmas de la exposición sobre San Josemaría en Palas de Rei, una localidad del Camino de Santiago.

13/11/2010

Durante los meses de verano la Exposición sobre San Josemaría 'Vida, mensaje y herencia', en Palas de Rei, una localidad del Camino de Santiago, ha sido visitada por unos 2.000 peregrinos de más de 30 países y casi todas las provincias españolas.

Los peregrinos llegaban solos o acompañados de familiares, amigos o grupos. Iban a pie, a caballo, en bici... Querían dar gracias al Apóstol por favores recibidos, pensar o buscar soluciones a su vida, hacer el Camino por ser año Jubilar o por otros motivos deportivos, culturales, etc. También algunos vecinos de Palas de Rei se acercaron para conocer la muestra, entre ellos el Alcalde de la localidad, que quiso asistir a la inauguración.

Un ruso y un keniano

La exposición se planteó como una ayuda al peregrino, para profundizar en el sentido espiritual del Camino de Santiago, de la mano del mensaje de la llamada universal a la santidad que se desprende de la vida y enseñanzas de san Josemaría. A la vez se proporcionó información sobre el modo de ganar las gracias del jubileo.

Muchos visitantes vieron el audiovisual 'Vivir el Opus Dei'. Un ruso de Siberia, que hacía un reportaje sobre el Camino de Santiago comentó al final de la proyección que había ido pensando sobre esas ideas de San Josemaría mientras caminaba.

Un peregrino keniano que estudia en Strathmore College, manifestó su agradecimiento por el bien que esa escuela hace en su país. Algunos peregrinos comentaron cómo les ayudó el libro 'Camino' que leían hace tiempo; otros lo compraron allí. Las tarjetas con datos sobre la página web del Opus Dei resultaron útiles para muchas personas, que querían más información en su idioma.

Mensajes en el libro de firmas

Cientos de peregrinos iban escribiendo en el libro de firmas sus impresiones. Un chico de Madrid dejó este mensaje: "Vengo al Camino de Santiago a sufrir, a pasar calor, a compartir con mis compañeros del Camino y sobre todo a encontrar a Dios. Sufriré en el Camino pero superaré la adversidad. Pago mi penitencia. Ánimo a todos".

Una andaluza escribió: "Una alegría en el Camino, encontrarnos con la Obra y San Josemaría...gracias por reencontrarme con Dios mediante el Opus Dei". Otra persona, del País Vasco, veía la exposición "como un soplo de aire fresco en el cansancio del camino, que te levanta el ánimo para terminar de una manera más sobrenatural".

En el año jubilar de 2004 se inauguró, a la entrada de Santiago por el Camino Francés, un altorrelieve de San Josemaría en el monumento <u>Porta Itineris</u>, conmemorativo de peregrinos ilustres.

San Josemaría ganó el jubileo en Santiago de Compostela en julio del Año Santo de 1938 con el deseo, expresado en una carta escrita ese mismo año, "de que este jubileo jacobeo me limpie y me encienda el alma". El fundador del Opus Dei rezó ante la tumba del Apóstol en varias ocasiones más; la última en 1961.

www.josemariaescriva.info

pdf | Documento generado automáticamente desde <u>https://</u> opusdei.org/es-es/article/una-ayuda-enel-camino/ (27/10/2025)